



あいさつ

1学期も後半に入り、あと1か月で夏休みを迎えます。今年の夏至は6月21日。いよいよ本格的に夏がやってきました。暑さが厳しくなってくると、新型コロナウイルス感染症に加え、熱中症対策が必要となります。そこで、学校では熱中症を考慮し、マスクの着用について、再度確認を行いました。また、学校生活の中で、感染症や熱中症以外にも、その場その場に合った声かけをし、子供たちの安全を守るとともに、安心して生活できるよう努めています。

また、5月に新型コロナウイルス感染症が5類になったことを受け、学校行事も徐々にコロナ前の対応に戻しています。5月末から、1～3年生の校外学習（遠足）、4年生の宿泊学習、6年生の修学旅行、そして、親子学習（1、6年生）を実施しました。特に、親子学習では、久しぶりに親子給食を実施することができました。1、6年生ともに、親子で食べる給食は家庭で食べる食卓とは違って、親子の絆を深めるいい機会になったのではないかと思います。1年生は、入学してきて初めての親子での給食。6年生は、6年間過ごした小学校での最後の親子給食と、意味合いは違いますが、どちらの学年とも、笑顔が一段と輝いた給食の時間でした。

これからも、子どもたちの笑顔が輝き、学びの多い学校生活が送れるよう、私たち職員も、一日一日を大切にしながら、子供たちとともに歩んでいきたいと思ひます。保護者の皆様、地域の方々には、いろいろな面でお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。



7月の予定

| | | |
|----|---|-----------------------|
| 1 | 土 | 地区吹奏楽フェスティバル |
| 2 | 日 | |
| 3 | 月 | 安全点検 |
| 4 | 火 | 水泳学習（上学年） |
| 5 | 水 | |
| 6 | 木 | 水泳学習（下学年） |
| 7 | 金 | 川の日学習（5年）委員会活動 |
| 8 | 土 | |
| 9 | 日 | |
| 10 | 月 | 保護者懇談（～14日）古紙回収（～14日） |
| 11 | 火 | |
| 12 | 水 | 研究授業（4年） |
| 13 | 木 | |
| 14 | 金 | |
| 15 | 土 | |
| 16 | 日 | |
| 17 | 月 | 海の日 |
| 18 | 火 | 社会科見学（6年） |
| 19 | 水 | |
| 20 | 木 | |
| 21 | 金 | 第1学期終業式 |
| 22 | 土 | 夏季休業（～8/24） |
| 23 | 日 | |
| 24 | 月 | |
| 25 | 火 | |
| 26 | 水 | |
| 27 | 木 | |
| 28 | 金 | |
| 29 | 土 | |
| 30 | 日 | |
| 31 | 月 | |

第1回学校運営協議会開催！

6/1（木）第1回「学校運営協議会」が開かれました。日光市では、今年度から全小中学校で学校運営協議会が発足しました。学校運営協議会とは、学校と地域住民・保護者が力を合わせて学校運営と地域づくりに取り組むための仕組みです。学校は、今までも地域と深いつながりをもって運営してきました。少子化や人口減少に伴い、さらにつながりを強くしていけるよう願いを込めて設置されたのが「学校運営協議会」です。まったく新しい会議を設置したのではなく、今までも、学校に集まって支援していただいていた地域の方々に、これからも一緒に関わっていただくためのものです。協議会としては年3回、その他、学校行事等で交流をもっていきたいと思ひます。地域のより深い絆を創るために、地域の方々と一緒に汗を流し、一緒に子どもと地域の未来を話し合っていく場にしたいと思ひます。今後とも、よろしくお願いいたします。



新体力テスト、がんばりました！

5/30（火）に、新体力テストを実施しました。上学年と下学年がペアになり、6種目をまわりました。天気が心配されましたが、この日は天候に恵まれ、いい汗を流すことができました。上学年が下学年の子をサポートしながらテストに取り組む姿は、微笑ましかったです。これから運動会に向けて、さらに体力をつけていきましょう。



修学旅行、いざ東京・横浜・鎌倉へ！！

6月8日～9日に、6年生が修学旅行へ行ってきました。ここ数年、新型コロナウイルス感染症の影響で、東京・鎌倉方面へ行くことが叶いませんでしたが、本校は、昨年度から、感染症対策をしっかりとした上で東京・鎌倉方面で実施しています。今年は、横浜にも行くことができました。

国会議事堂では、普段テレビで観ている建物の中に入ることができ、大感激でした。日本の伝統ある歴史の重みを感じるとともに、実際に国の政治が行われている場所だということに、気が引き締まる思いでした。議員食堂で昼食を食べ、ちょっぴり国会議員になった気分を味わえました。

横浜では、マリントワーとカップヌードル・ミュージアムへ行きました。マリントワーから眺める横浜の街並みは最高でした。カップヌードル・ミュージアムでは、カップヌードルの歴史を知るとともに、一人一人「マイカップヌードル」を作りました。まず最初に、カップに好きな絵を描きました。その後、好きなスープや具材を選び、世界に一つしかない自分のお好みのカップヌードルが完成しました。食べるのがもったいない派と早く食べたい派に分かれましたが、みんな大満足でした。

2日目の鎌倉散策では、班ごとに決めたコースを、自分たちの足でまわりました。鎌倉大仏で集合写真を撮り、さあ出発！！雨が強かったので、土砂崩れが起きそうな道を通る班は、急遽、コースを変更しての出発となりました。歩きにくく、なかなか目的地に着かなかった班もありましたが、弱音を吐くことなく、最後までがんばりました。小町通りでは、お土産もたくさん買いました。鎌倉散策の途中、いつの間にか雨が上がり、ゴールの鶴岡八幡宮に着いた頃には天気がよくなっていました。

2日間、6年生とともに過ごしましたが、男女の仲がとても良く、互いに助け合う姿が多く見られました。学級の雰囲気もよく、クラスの絆の深さを感じられました。また、家族のためにお土産を選んでいる姿は、何とも微笑ましかったです。6年生の成長を感じた修学旅行でした。

行ってきま～す！！

国会議事堂にて



鎌倉散策中！



今から夕食、いただきます～す！



4年宿泊学習in鹿沼

4年生が、6月13日～14日に、鹿沼市自然体験交流センターで宿泊学習を行いました。下原小の4年生と合同宿泊学習ということで、下原小の友達と一緒に活動しました。1日目、心配されていた天気が何とか持ちこたえ、川遊びを行うことができました。夜のキャンプファイヤーは、キャンドルファイヤーに変更になりましたが、多くの先生方が応援に駆けつけ、大いに盛り上がりました。2日目は、火起こし体験や野外炊飯を行いました。初めての宿泊学習でしたが、自分で考えて行動し、協力することの大切さを学んだ2日間でした。

